

# ZONE

## Babinsa Kodim Klaten Hadiri Musdes Perencanaan Pembangunan Dan Pembentukan Tim RKPDes 2025

Agung widodo - [KLATEN.ZONE.CO.ID](http://KLATEN.ZONE.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 12:18



*Babinsa Kodim Klaten Hadiri Musdes Perencanaan Pembangunan Dan Pembentukan Tim RKPDes 2025*

Klaten – Aula Desa Karangjoho di Kecamatan Karangdowo, Kabupaten Klaten, menjadi lokasi Musyawarah Desa (Musdes) yang membahas perencanaan pembangunan dan pembentukan tim penyusun Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) 2025, serta perubahan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa (RPJMDes) terkait penyesuaian masa jabatan Kepala Desa, Senin (26/08/2024). Acara tersebut dihadiri oleh sekitar 50 orang yang terdiri dari berbagai elemen masyarakat dan pemerintah desa.

Dalam kegiatan tersebut, tampak hadir Camat Karangdowo Hj. Purwani SH, MH, Kepala Tata Pemerintahan Kecamatan Karangdowo Tri Winarsih S.SOS, Kepala Desa Karangjoho Suminto A MK, Serda Sastra Wijaya Babinsa Karangjoho. Selain itu hadir juga Joko Surnano S.Pd, Ketua BPD Desa Karangjoho, serta Ketua RT/RW se-Desa Karangjoho.

Kepala Desa Karangjoho, Suminto A MK menyampaikan bahwa tujuan dari Musrenbangdes ini adalah untuk menyiapkan prioritas masalah yang ada di desa. Hasil dari musyawarah ini nantinya akan diusulkan melalui Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kecamatan untuk menjadi kegiatan pemerintah daerah.

“Musyawarah ini merupakan kesempatan bagi kita semua untuk merumuskan dan memprioritaskan masalah serta kebutuhan desa yang akan diusulkan ke tingkat kecamatan. Kami berharap, hasil dari musdes ini akan dapat mempercepat pelaksanaan program pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat,” jelas Suminto.

Sementara itu, Serda Sastra Wijaya selaku Babinsa Desa Karangjoho memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan pembangunan desa dan menyatakan kesiapannya untuk bersinergi dalam setiap langkah yang diambil.

“Sebagai Babinsa, siap mendukung sepenuhnya setiap upaya pembangunan di desa ini dan siap untuk bekerja sama dengan semua pihak untuk mencapai tujuan bersama,” ujar Serda Sastra Wijaya.

Babinsa juga menyampaikan harapannya dengan musdes ini dapat menciptakan sinergi yang kuat antara pemerintah desa dan masyarakat dalam upaya mewujudkan pembangunan yang lebih baik dan berkelanjutan di Desa Karangjoho. (Red)